



Nouvelle directrice générale pour Attention Fragîles

Îles-de-la-Madeleine, lundi 20 janvier 2025— Le conseil d’administration d’Attention Fragîles, Conseil Régional de l’Environnement (CRE) des Îles-de-la-Madeleine, profite de ce début d’année 2025 pour annoncer la nomination de Mme Mélanie Bourgeois au poste de directrice générale.

C’est avec grand plaisir que le conseil d’administration a procédé à la nomination de Mme Mélanie Bourgeois au poste de directrice générale d’Attention Fragîles reconnu comme 17^e CRE depuis juillet 2023. Mme Bourgeois assurait l’intérim de l’organisme en remplacement de Mme Marie-Ève Giroux depuis novembre 2023.

Désormais forts d’une nouvelle planification stratégique 2024-2029 présentée en octobre dernier lors de l’Assemblée générale et en cohérence avec les résultats d’un récent diagnostic organisationnel, les membres du conseil d’administration sont enchantés, tout autant que l’équipe, que Mme Bourgeois ait accepté de relever ce beau défi ! La présidente du conseil d’administration, Mme Madeleine Nadeau, mentionne d’ailleurs que « *la nomination de Mme Bourgeois amène un nouvel élan à l’organisme déjà reconnu pour son dynamisme et sa pertinence.* »

Mme Mélanie Bourgeois, détentrice d’un baccalauréat en biologie et d’une maîtrise en océanographie, est employée de l’organisme depuis plus de dix ans, notamment en tant que directrice adjointe depuis 2020. Elle a également assuré l’intérim de l’organisme à de nombreuses reprises au cours des quatre dernières années. C’est désormais à titre de directrice générale qu’elle poursuit son mandat au profit du développement stratégique de l’organisme et poursuivra les collaborations au sein du grand réseau des conseils régionaux de l’environnement du Québec. Accompagnée de son équipe de 10 à 17 personnes, elle aura le mandat de répondre à la nouvelle mission, soit celle de *protéger l’exceptionnelle biodiversité des Îles-de-la-Madeleine pour soutenir la qualité de vie de ses communautés.* « *L’expérience formatrice des dernières années a permis de renforcer mes capacités en tant que gestionnaire et ma grande résilience m’a permis de traverser les différents défis. Je suis très fière de la confiance que me porte le conseil d’administration et l’équipe ainsi que leur grande appréciation. C’est avec une immense joie que je poursuivrai le travail de l’organisme en collaboration avec le conseil d’administration, ma précieuse équipe, nos partenaires, le Regroupement national des conseils régionaux de l’environnement du Québec (RNCREQ), les 16 CRE du Québec, les acteurs-clés du territoire, les utilisateurs et les communautés, pour mettre en œuvre une approche intégrée et collaborative afin de viser l’existence d’écosystèmes sains et résilients aux Îles-de-la-Madeleine, ainsi qu’une collectivité tout aussi résiliente et engagée, qui prend soin de son environnement.* » — Mélanie Bourgeois, directrice générale d’Attention Fragîles

« *La nomination de Mme Mélanie Bourgeois à la direction générale du Conseil régional en environnement des Îles-de-la-Madeleine reflète une continuité naturelle dans le travail remarquable d’Attention Fragîles, reconnu depuis plus de 35 ans pour son rôle clé dans la protection de l’environnement des Îles-de-la-Madeleine. Son expertise et son engagement renforceront les actions concertées de notre réseau pour la biodiversité et le développement durable, tout en appuyant les communautés locales dans leurs initiatives environnementales.* » — Martin Vaillancourt, directeur général du RNCREQ

À propos d’Attention Fragîles

Attention Fragîles est un organisme à but non lucratif qui œuvre depuis 35 ans à la protection de l’environnement des Îles-de-la-Madeleine. L’organisme est reconnu comme Conseil régional de l’environnement de la région insulaire des Îles-de-la-Madeleine depuis 2023. Il réalise des activités de concertation, d’éducation, de sensibilisation, d’intervention, d’inventaire, de caractérisation, de restauration, d’accompagnement et de service-conseil en environnement. La nouvelle mission d’Attention Fragîles se traduit par des interventions sur le terrain, un accompagnement pour la gestion intégrée du territoire et des actions en éducation et sensibilisation auprès de divers publics. Toute l’équipe se mobilise donc pour créer un impact positif sur l’environnement, permettant de générer des expériences uniques pour les communautés, favoriser des habitats sains pour la faune et la flore ainsi qu’un avenir durable pour les Îles-de-la-Madeleine.

À propos du RNCREQ

Le Regroupement national des conseils régionaux de l’environnement du Québec est un réseau d’acteurs engagés dans la protection de l’environnement et dans la promotion du développement durable sur l’ensemble



du territoire québécois. Les dix-sept conseils régionaux de l'environnement (CRE) interviennent à l'échelle de chacune des régions administratives du Québec et visent à favoriser l'intégration des préoccupations environnementales dans les processus de développement régional. Depuis plusieurs années, les CRE mobilisent les acteurs régionaux pour faire avancer la réflexion, développer les connaissances, favoriser le maillage et la concertation autour d'enjeux environnementaux et climatiques, dans le but d'encourager et faciliter le passage à l'action.

À suivre sur :

- www.facebook.com/attentionfragiles
- Site web : [Attention Fragiles](http://AttentionFragiles.org)

- 30 -

Source :

Madeleine Nadeau, présidente
Attention Fragiles, CRE Îles-de-la-Madeleine
Tél. : 581-453-1100
Courriel : conseiladministration@attentionfragiles.org

Mélanie Bourgeois, directrice générale
Attention Fragiles, CRE Îles-de-la-Madeleine
Tél. : 418-969-7385
Courriel : melanie@attentionfragiles.org

Martin Vaillancourt, Directeur général Regroupement national des conseils régionaux de l'environnement du Québec
Tel. : 514 861-7022 poste 3523 | cell : 418 265-7545
Courriel : martin.vaillancourt@rncreq.org